



4. 1. 2011

Lieber  
Herr Conze,

Sie haben wieder eine  
so schöne ~~weihnachts-~~  
Karte

für Ihre Kunden  
ausgewählt!

Vielen Dank dafür!

Aus zwei Gründen  
schreibe ich Ihnen  
heute:

1., weil ich meinen  
braven Miniscooter  
sehr bewundern  
muss, wie er es  
immer wieder  
geschafft hat, durch  
die vom Autowinkel  
verursachten Schneel-  
Wölle langsam mit

seinem starken Motor durchzufahren an den Stellen z.B. vor meiner Toreinfahrt, wo es einfach keine andere Möglichkeit gab. In diesem Schneewinter bin ich der einzige Scooterfahrer auf unseren Spazieren in Wannsee.

2., ich braüchte bitte wieder ca 10 Stück von Ihren Visitenkarten. Jume wieder werde ich mit meinem Fahrzeug angesprochen. Die Leute fragen nach Preis und Leistung und staunen voller Bewunderung. Jedesmal bin ich froh, Ihnen eine Visitenkarte von Ihnen geben zu können. Meistens fragen diese Menschen aus echtem

Interesse, weil Sie entweder selbst so einen Scooter gebrauchen könnten oder jemandes in der Familie haben, für den so ein Fahrzeug das Richtige wäre.

Gern würde ich, ob Sie nun wenigstens einen weiteren Knaedel aus Wannee haben.

Ich jedenfalls bin höchstfrieden mit meinem "LKW", den ich sofort aus dem Geschäft gekommen, meine Schwungtaschen auflegen kann und mich hinzusetzen kann.

Nur der untere Korb ist ein Jammerlappen. Bitte kommen Sie und bringen Sie mir einen neuen.

Bis dahin bleibe ich mit guten Wünschen für das Jahr 2011 Ihr

